



2. Dezember 2019

ANTRAG

Betr.: Gussasphalt auf der Kupferbergterrasse

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die vorhandenen Gussasphaltbereiche auf der Kupferbergterrasse durch einen rutschfesten und sicheren Belag zu ersetzen.

Begründung:

Dieser Antrag nimmt Bezug auf die Antwort auf die Anfrage 0445/2019 der vergangenen Legislaturperiode. Die Stadtverwaltung führte in der Antwort auf die o.g. Anfrage aus, dass die entsprechenden Bereiche Rollschuhbahnen ähneln und Bereiche für spielende Kinder darstellen sollen.

Hierzu ist festzuhalten, dass diese Bereiche weder von spielenden Kindern gezielt genutzt werden, noch aufgrund ihrer Beschaffenheit und Lage zum Spielen einladen.

Im Gegenzug wird in Kauf genommen, dass der im Vergleich zu üblichen Belägen deutlich rutschigere Belag gerade für Ortsunkundige (die an dieser Stelle im Vergleich zu anderen Gebieten in der Oberstadt überdurchschnittlich häufig anzutreffen sind) eine gewisse Gefahrenstelle darstellt – auch wenn die Verwaltung darauf verweist, dass bisher keine Unfälle dort aktenkundig geworden seien.

Eine besondere Gefährlichkeit entfaltet der Gussasphalt nach Schneefällen – und gerade dann kann man die Grenzen der Flächen nicht erkennen. Im Gegensatz dazu zeugen entsprechenden Spuren im Schnee regelmäßig von entsprechenden Rutschpartien.

gez.
Myriam Lauzi